

Twix Connect

Mehr als eine Schnittstelle!



TwixConnect von Artwin ist die leistungsstarke Anbindung an das schweizerische Telefonbuch TwixTel.



Erweiterungen, die Standards setzen!

TwixConnect entstammt der artSolutions-Linie – einer neuen Reihe von professionellen Plug-Ins und Erweiterungen zu CAS genesisWorld/CAS Contact – kreiert und entwickelt von der Artwin AG. Alle artSolutions-Produkte entstehen in enger Zusammenarbeit mit Anwendern, Partnern und Kunden. Daraus resultiert ein Höchstmass an Benutzerfreundlichkeit bis ins Detail. Deswegen garantieren Ihnen unsere Plug-Ins einen echten Mehrnutzen. Überzeugen Sie sich selbst. Sie werden begeistert sein – vom ersten Tag an!





Mehr als eine Schnittstelle!

TwixConnect von Artwin ist die leistungsstarke Anbindung an das schweizerische Telefonbuch TwixTel. Das bedeutet effizientes und bequemes Finden von Adressen in Twixtel direkt aus CAS genesisWorld/CAS Contact. TwixConnect überführt die Suchergebnisse in Ihre Adressdatei, korrigiert unsaubere Schreibweisen, erkennt automatisch Firmen- oder Einzelkontakte und aktualisiert per Mausklick die bestehenden Daten. Zeitraubendes Abtippen von Adressen war gestern. Automatisierte und rasante Bearbeitung Ihrer Kontaktdaten ist die Zukunft – dank TwixConnect!

The screenshot shows the 'Adressen - TwixTel Search' window. It features a search form with fields for 'Rubrik/Name/Text', 'Strasse/Nr.', 'Beruf', 'E-Mail/Homepage', 'Vorname', 'PLZ/Ort', 'Partnername', and 'Tel./Fax-/Mobile-Nr.'. Below the search form is a 'Filter' section with dropdown menus for 'Arten', 'Sprache des Ortes', 'Geschlecht', 'Ein-/Mehrfamilienhäuse', 'Ortsgrößen', 'Version', and 'Partnername', and a grid of checkboxes for Swiss cantons (AG, AI, AR, BE, BL, BS, FL, FR, GE, GL, GR, JU, LU, NE, NW, OW, SG, SH, SO, SZ, TG, TI, UR, VD, VS, ZG, ZH). The 'Ergebnis' section shows a table with 15 results.

Rubrik	Name	Vorname	Strasse + Nr	PLZ	Ort	Kanton	Telefon
Kindergarten: Städt.	Brauerstr.		Brauerstr. 66	8004	Zürich	ZH	044 241 23 86
Horte d. Schulamtes d. Stadt Zürich	Brauer III		Brauerstr. 66	8004	Zürich	ZH	*044 241 08 71
Horte d. Schulamtes d. Stadt Zürich	Brauer II		Brauerstr. 66	8004	Zürich	ZH	*044 241 23 91
Horte d. Schulamtes d. Stadt Zürich	Brauer I		Brauerstr. 66	8004	Zürich	ZH	*044 241 23 89
	Egloff Brauer	Rainer	Brüderhofweg 7	8057	Zürich	ZH	*044 400 56 57
	Brauer	Elsi	Minervastr. 144	8032	Zürich	ZH	044 421 58 65
	Brauer	Juliane	Geiselweidstr. 10	8400	Winterthur	ZH	052 534 00 50
	Brauer	Elisabeth	Dorfstr. 44	8103	Unterengstringen	ZH	044 751 13 82
	Brauer	Ursula	Lindackerweg 15	8155	Niederhasli	ZH	044 850 30 84

Die TwixConnect Ansicht kann direkt in Ihr Profil eingebunden werden. Dabei erlaubt die Suche sämtliche Feineinstellungen, wie Filter nach Kantonen, etc. Beim Import können Einzeladressen oder auch eine ganze Auswahl an Adressen mit einem Klick importiert werden.

TwixConnect steht in sämtlichen Listen und Ansichten zur Verfügung – so haben Sie die TwixConnect-Suche immer und überall zur Hand.





Adresssuche ab Telefonmaske – so einfach, so genial!

Mit TwixConnect können Sie bei jedem ein- oder ausgehenden Anruf die Adresse zur Telefonnummer direkt in TwixTel suchen. Wird über die Telefonnummer nichts gefunden, erweitert TwixConnect die Suche automatisch auf ähnliche Telefonnummern. Die gefundene Adresse wird mit einem Klick in CAS genesisWorld/CAS Contact angelegt (inklusive zugehörigem Ansprechpartner) und automatisch zum entsprechenden Telefonat verknüpft. Schneller und einfacher geht es wirklich nicht.

The screenshot shows the TwixConnect software interface. The main window is titled "Anruf von 0627772400 bearbeiten...". It features a menu bar (Datei, Bearbeiten, Ansicht, Einfügen, Suche, Extras, ?) and a toolbar with various icons. Below the toolbar, there are tabs for "Allgemein", "Kundencockpit", "Treeview", "Bewertete Verknüpfungen", "Zeiterfassungen", "Journal", and "Akte". A yellow warning banner at the top of the main area states: "Zu der Rufnummer konnte keine Adresse gefunden werden." Below this, the "Stichwort" field contains "Anruf von 0627772400". The "Adresskurzinfo" field displays "keine Adresse zur Rufnummer gefunden". The "Thema" field is empty, and the "Rufnummer" field contains "0627772400". The "Erzeugt am" field shows "21.12.2006 10:07:09". The "Dringlichkeit" field is set to "Normal". The "Teilnehmer" field contains "manuel.kaelin". A "Notizen" section is visible at the bottom. An "Adresse auswählen" dialog box is open in the foreground, displaying a table of search results:

Rubrik	Name	Vorname	Strasse + Nr
	Roth	Franz	Egliswilerstr. 50
Malergeschäft:	Maler Roth		Egliswilerstr. 50

The dialog box has "Adresse anlegen" and "Abbrechen" buttons at the bottom.

Über den TwixConnect Button können Adressen direkt ab Telefonmaske gesucht und angelegt werden. Ist die Suche erfolglos, sucht TwixConnect automatisch nach ähnlichen Telefonnummern.



Adressüberprüfung – so sind Adressen stets aktuell.

Statistisch gesehen ändern sich pro Jahr in der Schweiz mehrere tausend Adressen. Ursachen sind z.B. Umzug, Namensänderungen, Konkurse, usw. Bei Marketingaktionen verursachen diese «Adressleichen» oft erhebliche Kosten. Kosten, die Sie mit TwixConnect vermeiden können. Denn TwixConnect vergleicht Ihre Adressen mit dem aktuellen TwixTel – allfällige Änderungen werden dabei direkt angezeigt und auf Knopfdruck übernommen. So bleiben Ihre Adressen topaktuell und die Marketingkosten im Rahmen.

The screenshot shows the TwixConnect interface for editing the company 'Firma WAM Helvetia GmbH'. The main window displays various fields for company information, including 'Firma', 'Firmenanschrift', 'Länderformat', 'Kategorie', 'Schlagworte', 'Verantwortlich', and 'Typ'. A pop-up window titled 'Adressdaten übernehmen' is overlaid on the main window, showing a comparison of addresses between 'CAS genesisWorld Adresse' and 'TwixConnect Adresse'. The comparison table is as follows:

CAS genesisWorld Adresse	TwixConnect Adresse	Ergebnis
Firma: WAM Helvetia GmbH	WAM Helvetia GmbH	WAM Helvetia GmbH ✓
Strasse: Rohrerstr. 107	Rohrerstrasse 102	Rohrerstr. 107 ✗
PLZ: 5000	5000	5000 ✓
Ort: Aarau	Aarau	Aarau ✓
Kanton:	AG	AG ✗
Telefon-Nr.: 0041 62 823 68 58		0041 62 823 68 58 ✗

Buttons at the bottom of the pop-up window include 'Alle Unterschiede übernehmen', 'Übernehmen', and 'Abbrechen'.

Die Adressvalidierung wird direkt ab der Firmen- und Einzelkontaktmaske gestartet. Ein spezieller Suchalgorithmus prüft die Adressen und zeigt allfällige Veränderungen an, die via Knopfdruck übernommen werden.



Flexible Möglichkeiten – Individualität ohne Grenzen!

Die Einstellungsmöglichkeiten von TwixConnect sind in allen wichtigen Funktionen konfigurierbar. So lässt sich zum Beispiel die komplette Feldzuordnung und Validierung von TwixTel zu CAS genesisWorld/CAS Contact frei konfigurieren. Die Standardeinstellungen sind aber schon so gut, dass Sie hier nur in speziellen Fällen eine Anpassung vornehmen müssen.

The screenshot shows the 'artSolutions' configuration window in the 'CAS Software Management Console'. The left sidebar contains navigation icons for 'artSolutions', 'Benutzerverwaltung', 'Darstellung', 'ERP connect', 'gWS-Lizenzen', 'Ild-Einstellungen', 'Regeln', 'Replikation', and 'Sonstiges'. The main area has tabs for 'Lizenzen' and 'Einstellungen', with 'Einstellungen' selected. Below the tabs are sections for 'Allgemein', 'Validierung', and 'Mapping'. The 'Mapping' section contains a table with the following data:

Bezeichnung	Bedingung	Wert	Feld	Validierung
[Kontakt] Funktion	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1	[MAIN_PROFESSION]	[CASFUNCTION]	
[Kontakt] Emailanzeige	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1	3	[CBMAIL]	
[Kontakt] Email	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1	[GRID_EMAIL]	[MAILFIELDSTR3]	
[Kontakt] Privatflag	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1	2	[CBADDRESS]	
[Kontakt] FAX Anzeige	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1	4	[CBFAX1]	
[Kontakt] FAX	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1&{NOTEMPTY[GETPHONEPREFIX[GRID_CANTON]] [GRID_FAX]		[FAXFIELDSTR4]	
[Kontakt] Mobile	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1&{NOTEMPTY[GETPHONEPREFIX[GRID_CANTON]] [GRID_MOBILE]		[PHONEFIELDSTR2]	
[Kontakt] Tel. Anzeige 3	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1	7	[CBPHONE1]	
[Kontakt] Tel. Anzeige 2	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1	2	[CBPHONE3]	
[Kontakt] Tel. Anzeige 1	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1	4	[CBPHONE2]	
[Kontakt] Telefon	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1&{NOTEMPTY[GETPHONEPREFIX[GRID_CANTON]] [GRID_PHONE]		[PHONEFIELDSTR7]	X
[Kontakt] Land FL	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1&{GETCOU Liechtenstein		[COUNTRY3]	
[Kontakt] Land DE	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1&{GETCOU Deutschland		[COUNTRY3]	
[Kontakt] Land CH	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1&{GETCOU Schweiz		[COUNTRY3]	
[Kontakt] Kanton	{ISCONTACT[SPEC_KINDENTRY]}=1	[GRID_CANTON]	[GWSTATE3]	X

In der Managementkonsole lassen sich die kompletten Einstellungen konfigurieren.

Die TwixConnect Funktionsmerkmale im Überblick:

- TwixConnect Suche als eigene Ansicht im Profil
- TwixConnect Suche aus allen Listen- und Suchansichten ausführbar
- TwixConnect Suche direkt ab allen Adressmasken
- TwixConnect Suche direkt ab der Telefonmaske
- Unterstützung diverser Suchmöglichkeiten inkl. Filtern etc.
- Excel-Export ab Suchansicht
- Direktes Importieren einer oder mehrerer Adressen
- Automatische Typzuordnung für Adressen (Einzelkontakt oder Firma)
- Automatisches Anlegen von Firma und Ansprechpartner direkt über der Telefonmaske
- Automatische Ergänzung importierter Daten (Beispiel: Kanton, Anrede etc.)
- Datenerweiterung um korrekte Schreibweisen der Telefonnummer (Landesvorwahl) oder Str. durch Strasse
- Adressüberprüfung direkt ab Firma und Einzelkontakt-Maske
- Frei konfigurierbare Feldzuordnung (Mapping)
- Frei konfigurierbares Abfüllen von Standardwerten
- Konfigurierbare Validierungsfelder
- Konfigurierbare Spaltenansicht bei der Ergebnisliste
- Sortieren innerhalb der Ergebnisliste nach Spalten
- Unterstützung von Standard- und itdesign-Masken
- Mehrsprachig (D/E verfügbar -> F/I auf Anfrage)
- Verschiedene Farbschemas und Layouts auswählbar
- Verfügbar für CAS genesisWorld & CAS Contact Swissedition

9 Gründe,

für die die Anschaffung von TwixConnect:

1. Enormer Zeitgewinn durch schnellere, effizientere Adresserfassung
2. Kostensenkung durch schnellere Erfassung und Aktualisierung
3. Kostensenkung durch Vermeidung von Irrläufern beim Versand
4. Imagevorteil durch korrekte Kunden-/Interessentenansprache
5. Schnellere Marketingmöglichkeiten.
6. Übernahme ganzer Zielgruppen aus Twixtel – mit einem Klick
7. Einheitliche Datenstruktur durch saubere, einfache Erfassung
8. Permanente TwixConnect-Weiterentwicklung durch Artwin
9. Zukunftssicherheit durch Unterstützung künftiger TwixTel Versionen

Interessiert?

Gerne zeigen wir Ihnen das Zusammenspiel zwischen TwixConnect und CAS genesisWorld/CAS Contact live. Auf Wunsch stellen wir Ihnen eine TwixConnect-Demo-version zur Verfügung. Rufen Sie uns einfach an.

